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*     PRESIDENCIA: JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA                  * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*     VEREADORES PRESENTES:                                     * 
*                                                               * 
*     EUGENIA DE JESUS AMADOR                                   * 
*     MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA                 * 
*     VITOR MANUEL RIBEIRO DIAS                                 * 
*     CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                            * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*     FALTAS JUSTIFICADAS:                                      * 
*                                                               * 
*     FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO (FERIAS)             * 
*     CESAR LUIS DA SILVA BEJA (FERIAS)                         * 
*                                                               * 
*     FALTAS NAO JUSTIFICADAS                                   * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*     HORA DE INICIO: 15,30 HORAS                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
2 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovados, por unanimidade, os mapas de pedidos de  transporte  de 
02 a 08 de Julho/90 e  de  09  a  15  de  Julho/90. A CMS  suporta  
integralmente os respectivos custos, nos termos do Regulamento.--- 
 
3 - TRANSITO NA VILA DE SINES:------------------------------------ 
Deliberado, por unanimidade, solicitar a PSP especial atencao para 
os estacionamentos indevidos em diversas ruas da Vila,nomeadamente 
nas Ruas - Vasco da Gama, Teofilo de Braga, Gago Coutinho  e  Luis 
de Camoes.-------------------------------------------------------- 
 
4 - ELECTRIFICACOES RURAIS:--------------------------------------- 
Presente informacao do Sr. Vereador Lanca (anexa a esta minuta  de 
acta), sobre o ponto da situacao das electrificacoes rurais. A CMS 
tomou conhecimento.----------------------------------------------- 
 
5 - GEMINACAO SINES/VIDIGUEIRA:----------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o Programa da Geminacao  (anexo  a esta  
minuta de acta) apresentado pela  Sra. Vereadora Eugenia.--------- 
 
6 - CAMPO INTERNACIONAL DE TRABALHO:------------------------------ 
Presente pela Divisao Socio Cultural proposta de Programa para os 
Jovens do Campo Internacional de Trabalho de 17 a 31 de Julho/90,a 
qual consta de uma visita ao Concelho no dia 90.07.20 e almoco  no 
Refeitorio da Camara no dia 90.07.31. Mereceu, por  unanimidade, o 
despacho de:"Aprovada a  proposta. A  visita  ao  Concelho  ficara 
dependente da disponibilidade de viatura. E aprovado o  almoco  no  
dia 90.07.31. Coordenar com o Refeitorio".------------------------ 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - DIRECCAO GERAL  DOS  DESPORTOS - GABINETE   COORDENADOR   DO  
DESPORTO ESCOLAR: Presente oficio c/ entrada n. 6790, de 90.07.10, 
agradecendo colaboracao prestada,durante o ano lectivo 1989/90,que 
tornou possivel a realizacao das diversas actividades. Mereceu,por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".---------------- 
 
1.2 - DISTRITO DE RECRUTAMENTO E MOBILIZACAO DE SETUBAL:---------- 
Presente  oficio c/  entrada  n.  6886,  de  90.07.16, expressando  
a maior disponibilidade na consecucao das tarefas de Recenseamento 
Militar e revelando satisfacao  pelas  relacoes  e  dedicacao  dos  
funcionarios  da  CMS. Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Transmitir aos funcionarios que  tratam  do 
Recenseamento Militar".------------------------------------------- 
 
1.3 - CAMARA MUNICIPAL DE ODEMIRA:-------------------------------- 
Presente oficio  c/  entrada n. 6828, de  90.07.13, enviando  duas  
propostas para serem discutidas em proximas reunioes da AMLA,sobre 
criacao de um Gabinete de Informacao  da  AMLA  e  necessidade  de  
desenvolver um programa de animacao turistica e cultural  para  as 
epocas de afluxo de populacao flutuante. Mereceu, por unanimidade, 
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o despacho de:"Concordamos com as propostas da CM de Odemira.  Dar 
conhecimento a CMO  e a AMLA".------------------------------------ 
 
1.4 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:------------------------ 
Presente carta c/ entrada n. 6831, de 90.07.11, comunicando que  a 
Direccao Geral de Desportos - Delegacao de Setubal, nao  concedera 
qualquer subsidio ao Clube para  arrelvamento  do Campo, por  este 
ser propriedade do  Municipio.  Informa, tambem, que  quanto   aos 
balnearios p/ os  Juizes  das  partidas  de  Futebol, a  Federacao  
Portuguesa de Futebol, nao autorizara  a utilizacao dos balnearios 
do Pavilhao.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:" Tomamos 
conhecimento. A atencao da DPU para  implantar  com  urgencia  uns  
balnearios para serem construidos no campo de treinos".----------- 
 
1.5 - CAMARA MUNICIPAL DE LISBOA:--------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada  n. 6797, de  90.07.12,  enviando  para 
conhecimento "Plano Municipal de Prevencao da Toxicodependencia".- 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.  
Concordamos com os principios enunciados. Fotocopiar para o Centro 
de Saude de Sines".----------------------------------------------- 
 
1.6 - CARLOS VITORIO DE OLIVEIRA NEVES MOREIRA DA COSTA:---------- 
Presente req. n. 1390, de 90.05.23, solicitando  autorizacao  para 
instalacao de uma Caravana-Bar, na Praia de Porto  Covo, em  local 
fixo, para venda de  bebidas  e  refeicoes  ligeiras. Presentes os 
pareceres desfavoraveis da Junta de Freguesia de Porto Covo e DPU. 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Indeferido. Nao se concorda 
com a implantacao deste  tipo  de  equipamentos  fixos  junto  das  
praias do Concelho".---------------------------------------------- 
 
1.7 - AMLA - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:----- 
Presente oficio c/ entrada n. 6789, de 90.07.12, enviando proposta  
de alteracao aos estatutos da AMLA.  Mereceu, por  unanimidade,  o 
despacho de:"Fotocopiar para todos os Vereadores para discussao em 
futura reuniao de Camara".---------------------------------------- 
 
1.8 - CAMARA MUNICIPAL DE GRANDOLA:------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 6771, de 90.07.11,enviando tomada de 
posicao relativa a presenca do Grupo Nazi/Fascista no Distrito  de 
Setubal.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de:"  Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.9 - SECRETARIADO PERMANENTE DE MUNICIPIOS - MOVIMENTO ZLAN:----- 
Presente oficio  c/ entrada  n. 6682,  de  90.07.10,  enviando  as 
conclusoes do IV  Encontro  Nacional  de  Municipios  ZLAN - Zonas  
Livres de Armas Nucleares. Mereceu, por unanimidade,o despacho de: 
"Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
1.10 - GRUPO DESPORTIVO E CULTURAL DOS TRABALHADORES DA NESTE:---- 
Presente carta c/ entrada n. 7002, de 90.07.18, informando sobre a 
inauguracao das suas instalacoes no proximo  de  28  de  Julho/90, 
solicitando material representativo  do  Concelho  de  Sines  para  
uma pequena exposicao. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" A 
atencao  do  Gabinete  de  Informacao  para  reunir  com  urgencia  
material adequado a exposicao aqui apresentada".------------------ 
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1.11 - VISITANTES A CAPELA DE NOSSA SENHORA DAS SALVAS:----------- 
Presente informacao da Divisao  Socio-Cultural, comunicando  terem 
sido de 1040, os visitantes a referida Capela, durante  o  mes  de 
Julho/90.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.12 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:----------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 6794, de 90.07.12, informando de  que 
foram convocados tres atletas de Hoquei em Patins para  os treinos 
de Observacao da Seleccao Nacional de Juniores que  decorrerao  em 
Vila da Feira. Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimento e registamos com  satisfacao  a  convocacao  de  tres  
atletas do VGAC para a Seleccao Nacional de Juniores. Transmitir a 
Direccao do VGAC".------------------------------------------------ 
 
1.13 - DIRECCAO-GERAL DA QUALIDADE DO AMBIENTE:------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 6835, de 90.07.13,enviando Relatorio 
da Qualidade do Ar das Estacoes com recolha de dados informatizada 
referente aos meses de Marco e Abril/90. Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de:"Tomamos conhecimento. Fotocopiar para o Gabinete de 
Proteccao Civil".------------------------------------------------- 
 
1.14 - CCEN - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:--------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 6741, de 90.07.11, solicitando apoios 
diversos (Alteracao de transito no Rossio, transporte de  artesaos 
do  Concelho,   montagem  de   palco,  iluminacao  dos  Pavilhoes,  
alimentacao p/ a montagem do som, 300 m de Ragel c/ 25%  de  luz), 
p/  realizacao  da  IV  Feira  das  Artes  &  Oficios  do  Litoral  
Alentejano que decorrera nos dias 30 de Agosto e 1 e 2 de Setembro 
proximo.Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS dara todo o 
apoio a realizacao desta iniciativa do CCEN, alias em que a Camara 
participa. Transmitir aos servicos que terao que prestar os apoios 
solicitados".----------------------------------------------------- 
 
1.15 - CPPC - CONSELHO PORTUGUES PARA A PAZ E COOPERACAO:--------- 
Presente carta c/ entrada n. 6688, de 90.07.10,enviando Declaracao 
sobre a reuniao  do  Grupo  das  Direitas  Europeias. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho  de:"Tomamos  conhecimento. Transmitir  ao 
CPPC a tomada de posicao da CMS".--------------------------------- 
 
1.16 - COMISSAO  ORGANIZADORA  DO  XIV  CAMPEONATO  DA  EUROPA  DE  
PATINAGEM ARTISTICA: Presente carta datada  de  90.07.17, enviando 
convite para  assistir  a  Cerimonia  de  Abertura  do  Campeonato  
referido, que tera lugar  no  dia  26  de  Julho/90,  no  Pavilhao  
Municipal dos  Desportos, em  Sines.  Mereceu, por  unanimidade, o 
despacho de:"A CMS estara representada".-------------------------- 
 
1.17 - COMISSAO DE MORADORES DA SONEGA:--------------------------- 
Presente Convite para a inauguracao do Salao de Convivio da Sonega 
no dia 25 de  Julho/90, conforme Programa que anexa.  Mereceu, por   
unanimidade, o despacho  de:" Tomamos conhecimento. Distribuido  a 
todos os Vereadores. A CMS estara presente".---------------------- 
 
1.18 - CEBA - CURSO DE EDUCACAO DE BASE DE ADULTOS - SONEGA:------ 
Presente Convite para visita a exposicao a realizar de 25 a 29  de 
Julho, no Salao de Convivio da Sonega. Mereceu, por unanimidade, o 
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despacho de:"A CMS estara representada".-------------------------- 
 
1.19 - ORGANIZACAO JUVENIL DA CGTP-IN - ACAMPAMENTO JUVENIL:------ 
Presente fax c/ entrada n. 6462, de 90.07.02, informando  sobre  o 
Acampamento Interjovem a realizar no Parque de Campismo da Ilha do 
Pessegueiro, durante o mes de Agosto/90 e solicitando os seguintes 
apoios: Para o Espectaculo c/ os Trovante (25 de Agosto) -cedencia 
e montagem de palco e electricidade, divulgacao do  espectaculo  e 
venda de bilhetes; Transporte para visitas a locais  historicos  e 
para assistir a espectaculos previstos para esse periodo. Mereceu, 
por unanimidade, o  despacho  de:"Sao  aprovados  os  apoios  para   
cedencia e montagem do palco da Camara (10 x 10 m)  e  ligacao  de 
energia electrica. Tambem se concorda com o apoio no respeitante a 
divulgacao. Quanto aos transportes de pessoas nao e  possivel  por 
sobrecarga do pessoal e  viaturas ja comprometidas anteriormente". 
 
1.20 - COMEMORACOES DO 25 DE ABRIL/90 - Balanco:------------------ 
Presente   pelo  Coordenador  do  Conselho  Desportivo   Municipal  
relatorio sobre a forma como decorreram as  comemoracoes. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento e  registamos 
com satisfacao a participacao nas comemoracoes do 25 de Abril.Para 
corrigir falhas  e melhor preparar as comemoracoes em 1991, a Div. 
Socio-Cultural devera apresentar atempadamente propostas adequadas 
 
1.21 - INFORMACAO DA FISCALIZACAO MUNICIPAL -Lixos lancados para o 
quintal do Quartel velho dos BVS: -------------------------------- 
Presente Informacao da Fiscalizacao Municipal datada de  90.07.18, 
comunicando ter  detectado  a  existencia  de  lixos  diversos  no  
quintal e telhado do antigo Quartel dos BVS, que so  poderiam  ter 
sido lancados do Edificio Ancorope.Junta fotografias  do  local  e 
informa que os BVS ja procederam a limpeza do local. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:" Oficiar a Administracao  do  Edificio 
Ancorope sobre este assunto, solicitando a  sua  colaboracao  para 
evitar que se mantenha esta situacao. Solicita-se, designadamente, 
que identifique e forneca a CMS os nomes de  todos  os  condonimos  
daquela ala do edificio para serem  notificados neste sentido".--- 
 
1.22 - PARQUES DESPORTIVOS:--------------------------------------- 
Presente Comunicado do Encarregado dos Parques Desportivos, datado 
de 90.06.28, dando conhecimento de que no dia da  Greve, 90.06.25, 
diversos individuos saltaram a  vedacao  e  dirigiram-se  para  os 
Campos  de  Tenis.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de: 
"Identificar  as  pessoas  para  serem  notificadas   quanto    ao  
comportamento tomado. A Divisao Socio-Cultural  devera  apresentar 
no prazo de 30 dias um Regulamento para  utilizacao  do  Campo  de 
Tenis que preveja pagamento do tempo e sancoes".------------------ 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DA TESOURARIA N. 135:------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais        menos  65.779.241$50 
    "     de Tesouraria            122.106.190$00 
 
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 18:--------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto  
na Reducao como no Reforco o valor de 1.300.000$00.--------------- 
 
                                                           .../... 



 
 
                         (Reuniao de  90.07.18) 
                                                           PAG.  6 
 
 
 
2.3 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 19:--------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto  
na Reducao como no Reforco o valor de 7.442.000$00.--------------- 
 
2.4 - GAT - GABINETE DE APOIO TECNICO:---------------------------- 
Presente oficio datado  de  90.07.12,  a  acompanhar  o  balancete  
relativo ao mes de Junho. A Camara tomou conhecimento.------------ 
 
2.5 - ANTONIO MANUEL - Lote 15 da Quinta dos Passarinhos:--------- 
Presente  requerimento  no  qual  apresenta  discordancia  com   a  
deliberacao da CMS no respeitante a venda dos lotes da Quinta  dos 
Passarinhos, em  propriedade  plena.  Mereceu, por unanimidade,  o 
despacho de:" Indeferido.  O  valor  da  transaccao  anteriormente  
efectuado foi realizado sem qualquer intervencao da CMS  e nao  se 
destinava a pagar renda a esta  Entidade, pelo  que  se  mantem  a 
deliberacao anterior. Deve pagar a totalidade do  custo  do  lote, 
desde que esteja interessado em o adquirir ".--------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - CONSULTA N. 271 -  Deliberado, por  unanimidade,  adjudicar  a  
Electro Progresso, material electrico no valor de 263.621$00.----- 
 
2 - CONSULTA N. 277 -  Deliberado, por  unanimidade,  adjudicar  o 
material constante da consulta,  a Luis  Faria  Godinho, Lda,  por 
106.150$00.------------------------------------------------------- 
 
3 - HIDROMECANELECTRICA - Reparacao e manutencao de bombas:------- 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento das seguintes facturas:---- 
Ns. 891,892,895 e 896, no valor total de 224.640$00; Ns. 897, 899, 
900 e 901, no valor de  224.640$00; Ns. 912  a  916, no  valor  de 
478.938$00; Ns. 917 a 921, no valor de 288.078$00.---------------- 
 
4 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis  o  material  constante  da 
relacao junta e no total de 603.543$00.--------------------------- 
 
5 - Deliberado, por  unanimidade, adjudicar  por  ajuste  directo, 
conforme Dec.-Lei n. 390/82, os materiais constantes da relacao em 
anexo e no valor de 1.971.221$00.--------------------------------- 
 
IV - PESSOAL: ---------------------------------------------------- 
1 - ANTONIO JOSE NAMORADO DE CARVALHO AFONSO GOULAO:-------------- 
Presente carta solicitando dispensa ao servico,durante dez dias no  
mes de Julho, devido  a  realizacao  do  Torneio Internacional  de  
Handeball, a realizar na Madeira de 11 a 20 de Julho. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com a  dispensa, durante o 
periodo pretendido. Comunicar a Seccao de Pessoal, para  efeito de 
desconto no vencimento".------------------------------------------ 
 
2 - FERNANDO ANTONIO RODRIGUES LOPES:----------------------------- 
Presente oficio do Ginasio  Clube  de  Sines  datado  de 90.07.12,  
solicitando a  dispensa  ao  servico, sem  perda  de vencimento  e  
subsidio  de  refeicao, do  Tecnico  de  Corridas  em Patins - Sr.  
Fernando Antonio Rodrigues Lopes,em virtude do mesmo se deslocar a 
Italia com atletas de corridas em patins,no periodo de 30 de Julho 
a  22  de  Agosto/90.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: 
 
                                                           .../... 



 
 
                         (Reuniao de  90.07.18) 
                                                           PAG.  7 
 
 
 
"Concorda-se. Comunicar a Seccao de Pessoal  e ao GCS".----------- 
 
3 - SUBSIDIO DE TRANSPORTE AOS TRABALHADORES:--------------------- 
Tomado conhecimento do teor  da  Ordem  de  Servico  n. 18/90,  de  
90.07.12, para subsidiar os trabalhadores que tem de recorrer  aos 
transportes  publicos, nas  deslocacoes  para  os seus  postos  de  
trabalho, pelo valor efectivo do passe, nos circuitos de  Santiago 
do Cacem, Santo  Andre, Sonega  e  Porto  Covo  e  que abrange  os  
seguintes trabalhadores: Antonio Luis Martins Baptista, Joao  Luis 
Silva Lopes, Amilcar Monteiro Rufino,Antonio Leonor Pereira,Dalila 
da Conceicao Palminha Quaresma dos Santos Vitor, Teresa  da  Silva 
Romao Santinhos,Ana Cristina Aires Pereira Ramusga Soares Ventura, 
Jose Manuel Salvador Guereiro,Florencio Antonio Rodrigues, Alfredo 
Antonio Campos, Armando da  Silva Jacinto  e  Maria  Luisa  Falcao  
Martins Belchior Alegre Dias.------------------------------------- 
 
4 - MARIA MARGARIDA MARTINS  CORREIA - Tecnica de  Servico  Social  
Principal:   Presente  requerimento  da funcionaria  referida   em  
epigrafe,solicitando emissao de certidao ou fotocopia  autenticada  
da acta,onde conste que o orgao executivo deliberou nao proceder a  
sua promocao, em virtude da pena de trinta  dias de  suspensao, na  
sequencia do Processo Disciplinar que lhe foi instaurado. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:" Deferido. Certifique-se de acordo 
com a documentacao existente e referida pela requerente".--------- 
 
5 - ESCOLA PRIMARIA N. 1: ---------------------------------------- 
Presente oficio datado de 90.07.13, informando  que  o pessoal  de  
apoio na Escola terminou as suas actividades na  Cantina escolar e 
solicitando que continuem ao servico da Escola as Sras. D. Zulmira 
Pereira Rosa Raminhos e Mariana da Conceicao de Campos Brissos e o 
Sr. Adelino da Costa Rodrigues. Mereceu,por unanimidade,o despacho 
o despacho de:" Tomamos conhecimento. Informar o  Sr. Director  da 
Escola Primaria n. 1 de que a Camara  tem  necessidade da  Sra. D. 
Zulmira  Pereira  Rosa  Raminhos,  pelo  que  a  mesma  se  devera  
apresentar na Camara no dia 20 de Julho/90 e a D. Mariana e o  Sr.   
Adelino poderao permanecer na Escola, no periodo de ferias".------ 
 
6 - CONCURSO EXTERNO PARA PROVIMENTO DE UM LUGAR DE CANTONEIRO  DE 
LIMPEZA:  Presente o processo do  concurso referido  em  epigrafe, 
conforme Aviso n.61/90, publicado no Diario da Republica,III Serie 
n. 147, de 90.06.28. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:" E 
provido no lugar de Cantoneiro de Limpeza do Quadro  Privativo  da  
CMS o Sr.AVElINO ANTONIO GUERREIRO,a partir desta data,por urgente 
conveniencia de servico, nos termos da lei".---------------------- 
 
7 - INSCRICOES PARA UM  LUGAR  DE AUXILIAR  ADMINISTRATIVO (GUARDA  
NOCTURNO), POR CONTRATO A  PRAZO  CERTO:  Presente  o processo  do  
concurso referido em epigrafe, conforme  Edital  n.49/90. Mereceu, 
por unanimidade, o  despacho  de:" Aguarda  nova deliberacao  para  
eventual abertura de Concurso Externo".--------------------------- 
 
8 - CONCURSO  INTERNO  DE  PROMOCAO  PARA   OFICIAL ADMINISTRATIVO  
PRINCIPAL: Presente o processo do concurso  referido em  epigrafe, 
conforme Aviso n.27/90, publicado no Diario da Republica,III Serie 
n. 86, de 90.04.12. Presente tambem acta do juri do  concurso  que 
deliberou, por  unanimidade,  atribuir a  classificacao  de  14,75  
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valores ao unico concorrente - Sr. Joao da Rosa  Correia. Mereceu, 
por unanimidade e escrutinio secreto, o despacho de:" E ratificada 
a  decisao  do   Juri  e  por   conseguinte  promovido  a  Oficial  
Administrativo Principal o Sr. JOAO DA ROSA CORREIA".------------- 
 
9 -  CONCURSO  INTERNO   DE   PROMOCAO   PARA   SEGUNDO    OFICIAL  
ADMINISTRATIVO:    Presente o processo  do  concurso  referido  em   
epigrafe, conforme Aviso n.26/90,publicado no Diario da Republica,  
III Serie, n. 86, de 90.04.12. Presente tambem  acta  do  Juri  do  
referido  concurso, que  deliberou,  por  unanimidade, atribuir  a  
seguinte classificacao: Idalia Pereira Espada - 17,5 valores;Lenea   
Conceicao  Catarino Viegas da Silva -  14,1  valores e Rui  Filipe   
Correia   Custodio  - 6,4  valores.  Mereceu,  por  unanimidade  e   
escrutinio  secreto, o despacho de:" E ratificada a deliberacao do  
Juri  e  por   conseguinte   promovidas   a    Segundas   Oficiais   
Administrativas  as seguintes funcionarias: IDALIA PEREIRA  ESPADA   
E  LENEA CONCEICAO CATARINO VIEGAS DA SILVA".--------------------- 
 
10 - DISPENSA DE TRABALHADORES DA CAMARA MUNICIPAL DE SINES:------ 
A fim de colaborar na inauguracao do Salao de Convivio da Comissao 
de Moradores da Sonega, foi deliberado, por  unanimidade,dispensar 
o Sr. Jose Antonio Palminha, nos dias 24 e 25 de Julho  e os  Srs. 
Joaquim Maria Pereira da Cruz e Jose Fernando  Correia  dos Santos 
Varela, no dia 25 de Julho/90. Comunicar aos respectivos Chefes de 
Servico e Encarregados.------------------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - TROCA DOS LOTES 6 E 13 DO LOTEAMENTO DO FAROL:-------------- 
Presente carta c/entrada n.644,de 90.07.05, de JOSE MANUEL PAULINO 
BARAMBAO, comunicando nao estar interessado no lote 6 que lhe  foi 
atribuido, no Loteamento do Farol.-------------------------------- 
Presente  carta  c/  entrada n. 645, de  90.07.06, de  LUISA MARIA  
CARVALHO  VALADAO, solicitando  troca  do  lote  13  que  lhe  foi  
atribuido, pelo lote n. 6.---------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Nao se ve inconveniente na 
troca proposta.Registar o lote n.6 em nome de Luisa maria Carvalho  
Valadao e enviar correspondencia ao Sr. Artur  Canaverde  Oliveira 
Jacinto, comunicando-lhe a atribuicao do lote n. 13".------------- 
 
1.2 - CATARINA MARIA PEREIRA - Predio Urbano  inscrito  na  matriz  
sob o n. 3515:  Presente  carta  do  Dr.  Alberto  Durao  Pereira, 
solicitando informacao sobre a situacao do  predio referenciado.-- 
Presente parecer do Dr. Leonel Baptista,referindo que a Camara nao 
deve reconhecer a Sra. D. Catarina Maria Pereira,como proprietaria   
de uma casa,cuja demolicao ordenou e que  se  situava  na  Rua  da  
Reforma Agraria (antiga Rua da  Floresta). A  casa  demolida  fora  
construida em terreno municipal por mera tolerancia da Camara  e a  
pessoa  que a construiu, o Sr. Jose Vilhena, sempre nela residira,  
sendo  o  seu  unico  e  exclusivo  proprietario.   Mereceu,   por   
unanimidade,  o despacho de:"Concorda-se  com  o  parecer  do  Dr.  
Leonel  com  as alteracoes  introduzidas. Comunicar  ao  Dr. Durao  
Pereira".--------------------------------------------------------- 
 
1.3 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------- 
Presente oficio c/ entrada  n.662, de  90.07.12, enviando  parecer 
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relativo ao projecto de Dec.-Lei  e Portaria sobre Novo Regime  de 
Loteamentos Urbanos. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"A CMS 
concorda com o parecer emitido pela ANMP.Comunicar a ANMP e CCRA". 
 
1.4 - LOCALIZACAO DE GRUA NA RUA DA BOAVISTA:--------------------- 
Deliberado, por unanimidade, que a Fiscalizacao  de  Obras  devera 
prestar informacao a Camara sobre o auto levantado pela instalacao 
de uma grua, na Rua da Boavista, sem autorizacao da Camara. Devera 
exigir imediata sinalizacao e proposta para nova localizacao a fim 
de o empreiteiro ser intimado a muda-la de lugar.----------------- 
 
1.5 - CAIACAO DO INTERIOR DA CAPELA DE NOSSA SENHORA DAS SALVAS:-- 
Deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para  caiacao 
do interior da Capela de Nossa Senhora das Salvas.---------------- 
 
2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC.:-------------------------------- 
2.1 - JOSE MANUEL PALMINHA:--------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada  n. 591, de 90.06.15, solicitando  juncao 
ao projecto de construcao de 4 apartamentos a edificar sobre o r/c 
do seu  predio  existente  a  entrada  de  Porto  Covo,  as  pecas  
desenhadas ns. 1A,2A e 3A referentes as alteracoes pretendidas.--- 
Presente parecer favoravel da Junta de Freguesia de Porto Covo.--- 
Presente tambem parecer tecnico da DPU sobre o assunto.Mereceu,por 
unanimidade, o despacho  de:"Antes  da  eventual  aprovacao  deste  
projecto o requerente devera  assumir, por escrito, perante a CMS, 
o seu compromisso de comparticipar proporcionalmente nos custos de 
execucao do arruamento adjacente a sua  propriedade  bem  como  na  
futura ligacao dos esgotos a rede de saneamento basico que venha a 
ser executada".--------------------------------------------------- 
 
2.2 - AUTO-SINES - OFICINA DE REPARACAO DE AUTOMOVEIS,LDA.:------- 
Presente req. n.571,de 90.06.12, solicitando aprovacao do projecto 
de alteracoes introduzidas durante a construcao das instalacoes de 
assistencia e manutencao de viaturas, na ZIL 2, em Sines. Presente 
parecer tecnico da DPU sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade,o 
despacho de:Constatando que as alteracoes agora propostas ja foram 
executadas, a CMS aprova-as.Deve, no entando,o tecnico responsavel 
pela execucao  das  obras, Eng. Vitor Roque, justificar perante  a 
Camara a razao porque so nesta situacao e transmitida a  Camara  a 
pretensao  da  aprovacao  das  alteracoes.  O  requerente   devera  
apresentar no prazo de 30 dias  o  projecto  de  aguas  e  esgotos  
referentes as alteracoes propostas.------------------------------- 
 
3 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
3.1 - ANTONIO DA CONCEICAO BERNARDO:------------------------------ 
Presente req. n. 522, de  90.05.16, apresentando  para  apreciacao 
Estudo Urbanistico para um terreno sito na Rua da Alegria,em Sines 
Presente parecer da DPU  sobre  o  presente  estudo. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer tecnico  que 
deve ser transcrito para  o  requerente -  Considerando  que:----- 
- A existencia do bloco construido impossibilita o respeito  pelos 
alinhamentos definidos no PPU da Zona do Mercado;----------------- 
- Que se admite p/ este edificio uma volumetria maxima de 5 pisos; 
- Que a distancia entre os  dois  blocos  (existente  e  proposto) 
  devera respeitar a linha a 45 graus;---------------------------- 
- Que o passeio de peoes  ja  construido  frente  ao  Mercado  nao  
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  devera ter largura inferior a 3 m (metade da largura existente), 
  em qualquer dos seus pontos; ----------------------------------- 
- Que o terreno do proprietario nao  abrange  a  zona  do  passeio 
  (situacao a acordar com a CMS).--------------------------------- 
Somos de parecer favoravel a apresentacao de um estudo em  que  se 
considere aqueles valores, assim como todos os  volumes, materiais 
e cores das edificacoes vizinhas, com especial  relevo  o  Mercado 
Municipal, alem dos regulamentos em vigor".----------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 22,00 Horas.---------------------------- 
 
E eu,_________________, Chefe de Seccao, a subscrevi.------------- 
 
                                
                        O VEREADOR SUBSTITUTO LEGAL DO PRESIDENTE, 
 
                        __________________________________________ 
 
 
                        OS VEREADORES, 
 
                        __________________________________________ 
 
                        __________________________________________ 
 
                        __________________________________________ 
 
                        __________________________________________ 
 
 
                               


